

los monumentos más valiosos y representativos de la Arquitectura militar española, en sus diversas etapas, que van desde la fortificación musulmana de los siglos X y XI, personificada en los castillos de Gormaz, Molina de Aragón, Zorita de los Canes, Sigüenza, Riba de Santiuste y otros, hasta las construcciones señoriales de los siglos XV y XVI, emplazadas en Anguix, Palazuelos, Rello, Berlanga del Duero, Peñafiel, Portillo, Iscar, Coca, Arévalo y Las Navas del Marqués. Castillos, por lo general, aun bastante bien conservados en sus elementos y miembros más eficientes y auténticos, en los que puede apreciarse el valor y la suma importancia que ostentan dentro del patrimonio histórico y monumental de la nación.

Durante el vuelo, el Dr. Layna y el señor Bordejé dieron también explicaciones sobre el pasado y antecedentes de cada castillo y sus partes más notables y dignas de admirar. Los asistentes siguieron con mucha atención y, en ocasiones, hasta con visible emoción, las sucesivas *estampas* que ante su vista desfilaron, siendo difícil de apreciar el grado de entusiasmo por ellas provocado, pues que todas y cada una de las fortalezas fueron acogidas, cual lo merecían, con fervorosa admiración y respeto.

El vuelo, comenzado a las once de la mañana, terminó a las tres de la tarde, en que los aviones aterrizaron felizmente en el aeropuerto de Barajas, habiendo quedado todos los viajeros profundamente impresionados por el recorrido efectuado y convencidos de las justas razones que mueven a nuestra Asociación para continuar sus laboriosos esfuerzos por la defensa de los castillos de España.

